

PV N° 8/2023-2024

Réunion de Bureau du 05-03-2024

Présents : CELLIER Jean, CHAPELLON Marie-Pierre, CLUZEL Franck, LABARTHE Renaud (visio), MULAS Janine, SCOMPARIN Joël, TAEYE Corinne, VACHER Pierre, USCLADE Virginie.

Excusés : LACQUIT Céline, PERRIER Clément.

Invités : BEAUREGARD Joëlle (visio), CHASSARD Pierre-Yves, MORATA Greg

Absent : SERRES Alain,

La réunion a lieu à Bron et débute à 18h50.

1. Ouverture : Joël SCOMPARIN

Retour sur le Comité Directeur Fédéral

Il a eu lieu le 16 février et nous sommes toujours la 1^{ère} ligue de France avec 84500 licenciés. Le comité du Rhône arrive à 21 000 licenciés, il se positionne à la 3^{ème} place nationale.

La nouvelle application de la FFBB devrait fonctionner fin février. Une présentation a été faite Point RH et également un point sur la cartographie des risques par rapport au plan INFRA. Pas de grand changement hormis dans les statuts, il est stipulé qu'à partir des mandats 24/28, les embauches de la famille d'un élu sont autorisées mais règlementées. Un salarié ne pourra pas cumuler son poste avec un poste d'élu dans une structure.

Votes électroniques pour la prochaine Assemblée Générale électorale : la FFBB va proposer 3 Prestataires.

La ligue va étudier la liste et verra en fonction des personnes qui vont se présenter, pour évaluer si ces frais sont justifiés.

Joël a contacté les membres du Comité Directeur pour connaître leur motivation pour la prochaine mandature.

Sur le championnat masculin U18-U21, le bureau fédéral avait donné l'avis favorable mais le comité directeur fédéral est revenu sur la décision. Une enquête a été menée à tous les comités et ligues.

La ligue AURA s'est proposée pour être Ligue pilote avec la ligue de la Nouvelle Aquitaine. Si le projet ne passe pas au niveau fédéral, la Ligue pourra le mettre en place à la condition que tous les comités soient d'accord, ce qui est le cas pour notre territoire.

La FFBB a lancé un appel d'offre pour un nouvel équipementier.

Les équipes de France, filles et garçons, feront un match de préparation le 12 juillet à Lyon, sur deux sites différents.

Au niveau des officiels : le pack tous engagés un petit changement à partir de l'année prochaine. Seront acceptés les jeunes en formation à 14 ans révolus. Accessibles pour être désignés à 15 ans révolus et également pour passer l'examen.

Il y aurait + 30% d'arbitres départementaux en plus par rapport à la saison précédente dont 21% au niveau féminin.

Les finales régionales

Une idée a été lancée suite à la pratique qui a déjà été utilisée dans certains comités. Faire un maillot pour les officiels (arbitres et OTM) avec un logo portant sur le respect et les incivilités. Il serait de couleur bleu mais l'idée reste à travailler. (En partenariat avec la commission communication, notamment avec Guillaume, chargé des maquettes).

L'idée est adoptée à l'unanimité. Un BAT sera proposé.

Les sites : 40 clubs ont candidaté mais 16 ne pourront pas être retenus car ils ont déjà été sollicités les deux saisons précédentes.

Pour les demi-finales (18-19 mai) : il y a besoin de 6 sites – 42 matchs – 7 matchs par sites. Il serait bien de les répartir sur tout le territoire.

Pour les finales (25-26 mai), 3 ou 4 sites centrales, à réfléchir.

Les propositions seront mises en ligne sur le BO.

Compétitions 5x5

La prochaine réunion avec les commissions des comités aura lieu samedi. Il sera mis à l'ordre du jour les calendriers qui seront mis à validation lors du prochain cd du 13 avril.

Au niveau masculin, pas de confirmation, à ce jour, de la FFBB pour le nombre de montées. En attendant on partira sur la formule de cette année.

Sur les féminines, la décision sera prise, suivant les résultats de la semaine prochaine pour savoir si les barrages sont maintenus. Pour les masculins, il sera fait comme la saison précédente.

Les clubs seront avertis lors du prochain BO sur ce fonctionnement.

La formule des championnats séniors sera maintenue. Pour les jeunes, une autre proposition sera faite aux commissions sportives des comités lors de la prochaine réunion. Tout pourra être présenté au comité directeur d'avril afin d'être voté.

Compétition 3x3 : Corinne Taeye

Le tournoi entreprise : la phase régionale qualificative à la phase finale est fixée au 11 avril. Le lieu : Complexe Sportif Infinity Ball à St Etienne. L'année dernière, il y avait 6 équipes. On espère en avoir 8 cette année.

Dotation de la

FFBB : tous les participants auront un tee-shirt blanc. (60 maximum)

Les tournois ci-après vont être homologués :

Infinity Ball des 12-13 avril à St Etienne

Le challenge benjamins benjamines 3x3 le 17 mars à Tarare

Le tournoi inter pôle le 5 juin à Roanne

Pour les tables de marque du tournoi inter-pôles : 1 chrono central pour tous les matchs – auto arbitrage.

2. Les officiels : Franck Cluzel

Pour la désignation, la 1^{ère} réunion avait pour but d'optimiser un certain nombre de choses et rappeler un certain nombre de règles.

Il y a des manques de couverture sur la R3 et sur les U20. Notamment pour les U20, lorsque les rencontres se jouent le dimanche après-midi, il est compliqué de désigner un arbitre (doublage). A savoir que les rencontres qui se jouent à 11h sont quasi couvertes à 100%.

Réunion avec les CDO, pour les U17 et U18. La difficulté de la majorité des comités, beaucoup de jeunes n'ont pas de moyen de locomotion.

Joël propose de créer un groupe de travail interne pour décider si on maintient ou si on modifie le fonctionnement pour la saison prochaine.

Franck a été contacté par une entreprise qui propose un système plus performant au niveau des désignations. Franck va le rappeler pour plus d'informations. Plusieurs ligues travaillent avec eux ainsi que la FFBB.

Dans le cadre de la démarche qualité imposée aux organismes de formation, un formateur intervenant sur une formation des officiels va être convoqué, suite à une insatisfaction remontée par un stagiaire lors de l'évaluation de fin de formation. Cette insatisfaction met en avant des propos tenus contraires aux valeurs de la ligue.

3. OTM : Virginie Usclade et Corinne Taeye

Virginie et Corinne reviennent sur la possibilité de faire une formation commune des officiels de table de marque pour le recyclage du début de saison sur une journée (14 septembre). Cette demande avait été faite lors de l'unification des ligues pour ne plus travailler par secteur. Un site sur Monistrol a été trouvé. Le devis a été édité. Le bureau valide.

4. Démarche clubs : Marie-Pierre Chapellon

- Pour les labels Maif citoyen, la campagne est terminée, l'instruction aura lieu jusqu'au 31 mars : seulement 6 clubs sur 13 ont fait la demande de renouvellement ; 7 clubs font leur première demande (Valérie Réa, Jean-Claude Dildarian et Marie-Pierre instruisent ces dossiers)

- La campagne PSF est lancée : il y a eu une semaine de formation plus un jour consacré aux clubs. L'équipe est constituée de référents comme suit :

- Thématique 1 : Vincent Denis et Jean-Claude Dildarian
- Thématique 2 : Joël Geney et Michel Gilbert
- Thématique 3 : Corinne Taeye et Jocelyne Faure
- Thématique 4 : Dominique Barre et Célia Choron
- Thématique 5 : Marie-Pierre et Valérie

Trois personnes seront habilitées à aider les clubs : Jean-Claude Dildarian, Dominique Barre et Marie-Pierre. Le dépôt des dossiers est fixé au 15 avril. Une réunion de cadrage est prévue le 12 mars pour nos référents.

- La LICRA : réunion lundi après-midi avec Joël.

5. Technique : Pierre Vacher - Greg Morata

La réunion pour les entrées Pôle est prévue demain à Lyon, Pierre sera présent.
Une réunion est également prévue sur les deux autres sites.

Pierre s'est rendu à Vichy pour les sélections U15 et U13 filles.
C'est une bonne génération.

Une sélection U15 les 19-20-21 avril à Sorgues (représentant : Pierre Vacher). La suivante aura lieu à Angers lors du weekend de l'Ascension (représentant : Joël Scomparin).

La semaine prochaine : test d'entrée à l'INSEP :

- 2 garçons devraient rentrer.
- 3 jeunes filles sont invitées.

6. Commission Ressources Humaines : Joël Scomparin - Janine Mulas

- La commission RH s'est réunie suite aux entretiens individuels des salariés. Une note sera diffusée aux intéressés après validation au prochain CSE.

7. Divers

- Challenge Benjamins-Benjamines dans 10 jours à Tarare.
- Invitation verbale auprès de Joël lors du 3x3 à Toulouse
- Projet immobilier : un journaliste a fait un article et s'est un peu avancé alors que rien n'est encore signé.
- Rétro planning pour l'Assemblée Générale :
 - o Convocation doit être envoyée 45 jours avant
 - o Ordre du jour 10 jours avant
 - o Au moins de la moitié de la totalité des voix
 - o Candidature transmise 30 jours – Lettre AR ou remise en main propre
 - o Liste des candidats transmise 15 jours avant l'AG
 - o Création de la commission électorale pour validation au prochain Comité Directeur

Plus rien n'étant à l'ordre du jour, la réunion se termine à 21h40.

La Secrétaire Générale
Janine MULAS



Le Président
Joël SCOMPARIN

